

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mardi 12 décembre 2023

Réunion d'informations Erasmus+ **UN NOUVEL HORIZON EN VUE**

Alors que le programme d'échanges avec Majorque se poursuit et mènera un groupe de jeunes oléronais cet été sur l'archipel des Baléares, la Communauté de Communes pointe déjà une autre destination pour un nouveau projet Erasmus+. L'appel à candidature pour les 14-17 ans est lancé et rendez-vous est donné le 20 janvier 2024 pour une réunion d'informations sur le sujet. Soutenus par l'Union Européenne, ces projets visent à encourager les échanges entre les jeunes d'ici et d'ailleurs, à les mobiliser autour de projets citoyens communs et à susciter leur engagement en faveur des grands enjeux sociétaux.

Après Namur en Belgique, la Communauté de Communes relance donc un nouveau programme d'échanges interculturels européens. Si la destination est encore à l'étude et pourrait être dévoilée lors de la première réunion organisée le 20 janvier prochain, le thème retenu pour ce nouveau projet porte sur l'environnement et la lutte contre le changement climatique. Depuis 2021, la communauté de communes de l'île d'Oléron est labellisée Erasmus+ par l'Union Européenne et reçoit, à ce titre, un soutien financier qui a d'ores et déjà permis à des jeunes oléronais de découvrir d'autres territoires, d'autres jeunes, à Jaca en Espagne par exemple, à Namur en Belgique et, cette année encore, à Majorque. Bien plus que des séjours récréatifs, ces échanges européens, instituent la rencontre de jeunes de pays différents autour d'un thème commun et d'un projet collectif à l'instar de celui mené avec les jeunes belges autour de l'urgence climatique. Chacun l'aura compris, les objectifs sont nombreux pour les jeunes et pour le territoire. Il s'agit de promouvoir l'engagement citoyen, développer les compétences de chacun, favoriser la mobilité, etc... Le dispositif implique un travail préparatoire, de février à juin, durant lequel les jeunes construisent le programme des activités et des actions de leur prochain séjour. Chaque échange s'appuie sur le principe de réciprocité avec l'accueil de leurs homologues une année, le voyage l'autre année.

Réunion d'information Erasmus+ 2024/2025

Samedi 20 janvier à 10 heures,

à la Communauté de Communes 59 route des allées à Saint-Pierre d'Oléron.

Dossier d'inscription également disponible sur le site de la Communauté de communes de l'île d'Oléron. *Attention, les places sont limitées.*

www.cdc-oleron.com - Plus d'infos : 05 46 47 45 10